
День открытых дверей: архитекторы открыли
онлайн-марафон

В субботу, 2 марта, в ДОННАСА стартовал весенний цикл традиционного онлайн-
марафона Дней открытых дверей. Первыми свой факультет презентовали архитекторы.
С абитуриентами и их родителями пообщались декан Хафизулла Аминуллович Бенаи,
заведующие  кафедрами  –  Евгений  Алексеевич  Гайворонский,  Дарья  Александровна
Джерелей,  Николай  Владимирович  Шолух,  Тимур  Валерьевич  Радионов,  а  также
ответственная  за  профориентационную  работу  на  факультете  Екатерина  Игоревна
Сацура. Презентационное сопровождение, модерирование чата и всяческое содействие
в ходе встречи оказывали также преподаватели Елена Алексеевна Тищенко и Оксана
Витальевна Чукова. Модератором мероприятия стала студентка Екатерина Ходячих.

Участникам встречи рассказали об истории архитектурного факультета ДОННАСА, о
каждой  кафедре,  о  знаменитых  выпускниках,  об  активной  научной,  учебной  и
общественной жизни и, конечно же, о том, что волнует абитуриентов в первую
очередь: как поступить в академию и о дальнейших перспективах студенчества,
творчества, раскрытия собственных талантов, трудоустройства и карьеры.

Именно  с  вопроса  о  трудоустройстве  начал  свою  приветственную  речь  декан
архитектурного факультета Хафизулла Аминуллович Бенаи. Он отметил, что абсолютно
все  выпускники  архитектурного  факультета  гарантированно  получают  работу  и
являются востребованными специалистами не только в Донецкой Народной Республике
и России в целом, но и за рубежом.

– Я говорю это не потому, что я декан факультета, а потому, что так оно и
есть: мы готовим отличных специалистов, которые точно не останутся без
работы,  –  подчеркнул  Хафизулла  Аминуллович.  –  Наши  преподаватели,
заведующие кафедрами, представители приёмной комиссии и я лично всегда
находимся на связи и готовы отвечать на любые ваши вопросы. Приезжайте к
нам на факультет, мы покажем вам образцы курсовых и дипломных работ. Вы
своими  глазами  увидите,  чему  учатся  наши  студенты  и  что  они  умеют
создавать.

https://donnasa.ru/?p=103843&lang=ru
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Заведующая кафедрой ландшафтной архитектуры Дарья Александровна Джерелей также
продолжила тему востребованности выпускников и творческого подхода к профессии.

– В нынешних условиях жизни и развития мира ландшафтные архитекторы очень
нужны, ведь идёт стремительная урбанизация, постоянное развитие городов, –
отметила  Дарья  Александровна.  –  И  вы  сможете  проектировать  не  только
способы  рационального  преобразования  территорий,  но  и  парки,  сады,
заказники  и  многое  другое.

Заведующий  кафедрой  «Землеустройство  и  кадастры»  Николай  Владимирович  Шолух
начал с истории специальности землеустроителей в целом. Он подчеркнул, что
сейчас  землеустройство  не  потеряло  своей  актуальности  и  будет  оставаться
востребованным  всегда.

– Это эксклюзивная и интересная специальность, – добавил он. –  В том числе
и благодаря землеустроителям происходит планирование развития территорий в
глобальном смысле: где будут размещены какие объекты и целые их комплексы,
для чего предназначена та или иная территория.

 

Евгений  Алексеевич  Гайворонский  подробно  рассказал  о  своей  кафедре  
градостроительства,  реконструкции  и  реставрации  архитектурного  наследия.  В
частности,  Евгений  Алексеевич  отметил,  что  именно  специалисты  этой  кафедры
работали над многими реальными объектами нашего края, например, над проектом
реконструкции  моста  через  реку  Кальмиус.  Евгений  Алексеевич  говорил  и  о
масштабной стажировке 200 преподавателей и студентов ДОННАСА в Москве. В ходе
этой  стажировки  участники  получили  специализацию  «Реставратор  памятников
каменного  зодчества».  

– На базе Донбасской национальной академии строительства и архитектуры
работает  ячейка  Союза  реставраторов  России,  в  том  числе  и  молодёжная
секция, – отметил Евгений Алексеевич.

Заведующий кафедрой архитектурного проектирования и дизайна архитектурной среды
Тимур Валерьевич Радионов особый акцент сделал на развитии у студентов кафедры
навыков живописи, скульптуры и других творческих направлениях.

– Благодаря нашим преподавателям – выдающимся художникам Анатолию Дерезе,
Андрею Сацуре и в целом всему нашему яркому творческому коллективу, наши
студенты осваивают графику, классическую живопись, скульптуру. Именно для
поступления на наше направление подготовки важно сдавать в стенах академии



творческий конкурс «Рисунок».

   

Одна из ответственных за профориентационную работу на архитектурном факультете
Екатерина Игоревна Сацура, которая также является членом приёмной комиссии,
подробно рассказала о тех экзаменах, которые нужно сдавать при поступлении на
факультет.  В  обязательном  порядке  сдаётся  русский  язык  и  математика.  В
зависимости от специальности – творческий конкурс рисунок; третий предмет по
выбору география либо иностранный язык.

Активистка Екатерина Ходячих рассказала о работе студенческого профкома и разных
досуговых творческих мероприятиях, доступных студентам ДОННАСА. 

Все  сотрудники  архитектурного  факультета,  участвовавшие  во  встрече  выразили
готовность отвечать на любые вопросы абитуриентов и их родных в любое время.
Важно  отметить,  что  слушателей  трансляции  было  действительно  много,  а  это
значит,  что  архитектурный  факультет  ДОННАСА  обязательно  получит  новых
талантливых  ребят  в  новой  приёмной  кампании.  Делайте  правильный  выбор  –
поступайте  в  ДОННАСА!


